

332	UTBM service communication	L'Est Républicain	6 novembre 2013
		L'Aire urbaine	Mini Transat - Agro 650 - Anabelle Boudinot - matériaux biosourcés - diplômée UTBM - challenge

**Mini-transat** L'ancienne étudiante de l'UTBM est toujours bloquée en Espagne

# Annabelle ronge son frein

C'EST DÉCIDÉMENT un record de retards qui s'accumule sur la mini-transat, cette course en solitaire à travers l'océan atlantique réservée aux voiliers de 6,50 m. L'une des concurrentes ronge son frein, au même titre que la centaine d'autres participants. Annabelle Boudinot, une ancienne élève-ingénieure de l'UTBM est en effet bloquée en Espagne à cause d'une météo particulièrement défavorable. C'est d'ailleurs pour cette raison que le départ de la transat Jacques Vabre vient d'être remis.

La première contrariété, due à la tempête Christian, a été de taille : seize jours de retard au départ de Douarnenez. Seconde contrariété, toujours à cause de la météo : la neutralisation de la première étape, le soir même de la première jour-

née de course le 30 octobre. Annabelle, qui devait rejoindre les Canaries à bord de Agro 650, son bateau en fibres végétales, a dû se dérouter vers un port des Asturies. De quoi entamer le moral qu'elle a heureusement en acier. Surtout que le nouveau départ a été carrément repoussé au lundi 11 novembre. Les concurrents de la mini-transat devront cette fois-ci rejoindre directement Pointe-à-Pitre, lieu d'arrivée.

Du côté de l'UTBM, où plusieurs étudiants se passionnent pour la course à travers l'étude des écomatériaux, on patiente aussi. De même que chez Trinaps, une société fondée à Belfort par trois anciens étudiants de la promotion d'Annabelle, qui ont participé au financement de sa course. Vivement lundi !

**François ZIMMER**



■ Un nouveau départ pour Annabelle le lundi 11 novembre.

Photo DR